

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Secara internasional Jepang diketahui sebagai suatu bangsa yang homogen. Dari kehomogenan bangsa Jepang inilah yang menjadikan dunia internasional kurang memperhatikan apa yang terjadi di dalam kebudayaan Jepang. Dunia internasional hanya melihat dari sisi kehomogenan bangsa Jepang saja. Akan tetapi di dalam bangsa Jepang masih ada beberapa suku minoritas yang ada sampai saat ini, dan salah satunya adalah suku Ainu yang menetap di pulau Hokkaido.

Kehidupan orang-orang Ainu sudah di gambarkan pada bab II yang sudah memperlihatkan bagaimana suku Ainu bertahan hidup secara tradisional dan sangatlah berbeda dengan kehidupan yang dilakukan oleh orang-orang Jepang pada umumnya. Perbedaan ini sangatlah mencolok dari berbagai aspek, dan yang paling terlihat perbedaannya adalah dari segi bahasa yang digunakan dalam keseharian suku Ainu dalam berkomunikasi. Orang-orang Ainu juga di paksa untuk menggunakan nama orang Jepang.

Dalam mengumpulkan bahan makanan-pun suku Ainu melakukannya dengan cara memancing dan berburu secara tradisional. Dengan kehidupan yang serba tradisional

suku Ainu mempertahankan kehidupan mereka. Selain itu juga Orang-orang Ainu dalam bersosialisasi mereka juga berada dalam keterbatasan kehidupan, dimana orang-orang Ainu membentuk perkampungan secara berkelompok. Pada analisis ini terlihat bahwa kebudayaan dan kehidupan orang-orang Ainu sangatlah berbeda dengan kebudayaan orang Jepang. Dengan perbedaan yang mencolok inilah yang membuat suku Ainu mendapatkan tindakan diskriminasi dari orang Jepang.

Dikarenakan perbedaan kebudayaan orang-orang Ainu dengan kebudayaan orang Jepang, menyebabkan adanya bentuk tindakan yang dilakukan orang-orang Ainu untuk dapat menyesuaikan diri dengan lingkungan Orang-orang Jepang. Orang-orang dari suku Ainu berusaha mencoba untuk beradaptasi dan mengadopsi pengetahuan orang Jepang, hal ini dilakukan untuk dapat mempertahankan kehidupan dari suku Ainu. Dari berbagai bentuk usaha yang dilakukan oleh orang-orang Ainu adalah berusaha keluar dari tempat tinggalnya sesama orang Ainu dan berusaha untuk membaur dan beradaptasi dengan orang Jepang.

Dengan demikian orang-orang Ainu dapat beradaptasi dengan cara merubah beberapa kebiasaan atau cara hidup yang biasa mereka lakukan sebelum pemerintah Jepang memperkenalkan cara-cara baru dalam bersosialisasi. Adapun salah satu cara yang dilakukan orang-orang Ainu adalah dengan menggunakan bahasa Jepang untuk dapat membaur dengan Orang Jepang. Ada juga yang berbaur dengan orang Jepang dengan cara menikah dan menetap dilingkungan orang Jepang. Untuk

mencukupi kehidupan orang-orang Ainu dalam lingkungan masyarakat Jepang, Orang-orang Ainu mulai bekerja di pabrik, salon, perusahaan, dll.

B. Saran

Dalam melaksanakan dan mengumpulkan data untuk penulisan skripsi ini, penulis menemui berbagai macam kendala walaupun sudah diarahkan dan dibimbing oleh dosen pembimbing, penulis juga menyadari akan banyaknya kekurangan dalam menyampaikan data. Pada kesempatan inilah penulis ingin mengutarakan saran-saran yang mungkin akan berguna untuk para penulis skripsi selanjutnya, adapun saran-saran yang ingin penulis sampaikan diantaranya adalah:

1. Bagi pembelajar bahasa Jepang

Penulis berharap agar pembelajar tidak hanya fokus untuk belajar bahasa saja, akan tetapi juga diharapkan untuk mencari pengetahuan tentang sejarah dan kebudayaan Jepang agar kelak dapat mengetahui sejarah dan kebudayaan Jepang secara ilmiah.

2. Bagi STBA JIA

Diharapkan untuk menambah waktu untuk mempelajari tentang sejarah dan budaya Jepang, karena diharapkan kelak mahasiswa/I akan mahir dalam segala bidang tidak terbatas pada kemampuan linguistik.

3. Bagi Perpustakaan STBA JIA

- a. Diharapkan untuk menambah koleksi buku-buku serta literature kebudayaan dan sejarah Jepang, agar peneliti selanjutnya lebih mudah untuk mendapatkan sumber referensi.

- b. Diharapkan untuk ketertiban didalam perpustakaan untuk lebih ditingkatkan lagi.
- c. Untuk jaringan internet mungkin perlu lebih diperhatikan, karena terkadang jaringan internet tidak berfungsi dengan baik.

